

Kaderkurs der Kadetten Burgdorf

Während einer 40-Stunden-Übung auf Herz und Nieren geprüft

Am Wochenende vom 20./21. Mai 2017 fand im Rahmen einer 40-Stunden-Übung der Kaderkurs der Kadetten statt. Das zukünftige Kader wurde in verschiedensten Disziplinen und Aufgaben herausgefordert und geprüft. Wer bei den Kadetten Burgdorf dem Kader angehören will, soll Hilfsbereitschaft in den Kursen und an den Anlässen der Kadetten zeigen, Verantwortung übernehmen und vor allem Vorbild sein für die Jüngeren.

Das Programm war für die Teilnehmenden streng geheim. So startete der Kaderkurs am Freitagabend mit einem ersten Block in den drei Gebieten Musik, Tambouren und Sport. Bei den Musikern und Tambouren standen vor allem das praktische Spiel auf dem Instrument, das theoretische

Wissen und das Dirigieren im Vordergrund. Die Sportler starteten mit einem Schwimm- und Schiesswettkampf in den Kaderkurs. Anschliessend verschob sich die Gruppe nach Härkingen und genoss eine äusserst spannende Nachtführung im Paketzentrum der Post. Nach einer kurzen Nacht war um 5.30 Uhr bereits wieder Tagwache. Der Samstag war vollgepackt mit spannenden Herausforderungen: erneuter Block der Musikanten, Tambouren und Sportler, Platzgen in Hettiswil, Abkoch-Wettkampf im Wald und anschliessender Besichtigung des Lötschberg Basistunnels. Nach zwei weiteren Aufgaben, Basteln und «Parcours Schmecken und Tasten», zeigten sich gegen 23.00 Uhr erste Ermüdungserscheinungen bei den Teilneh-

menden. Ein letztes Tageshighlight stand aber noch auf dem Programm: eine Game-Night im Kino Rex. Auf der grossen Kinoleinwand spielten jeweils vier Teilnehmende im Spiel Mario Kart gegeneinander. Nach über zwanzig Stunden auf den Beinen war dann gegen 2.00 Uhr die Nachtruhe verdient. Nach fünf Stunden Schlaf standen am Sonntagmorgen noch die letzten Tests in den jeweiligen Gebieten auf dem Programm. Im Anschluss waren alle Eltern und Geschwister zu einem gemeinsamen Brunch eingeladen. Es können alle stolz auf die gemeisterten Herausforderungen sein! Der neue Hauptmann und die weiteren Ränge werden anlässlich der Kaderernennung vor dem Zapfenstreich verkündet.

Text und Bilder: zvg

